



Corporate Communications

Comunicado de prensa
18 de Enero 2013

ABS de serie, ahora en todos los modelos de BMW Motorrad

Las estadísticas alemanas y europeas hablan por sí mismas: un sistema antibloqueo de frenos (ABS) en una motocicleta es el sistema de asistencia más eficaz para mejorar la seguridad en la conducción. BMW Motorrad reconoció pronto este hecho irrefutable y lleva desde 1993 equipando una serie de modelos con ABS.

La tecnología está hoy enteramente consolidada que demuestran las capacidades prácticas del ABS. Por tal motivo, BMW Motorrad se ha formulado la siguiente pregunta: ¿por qué esperar hasta 2016, año en que será obligatoria la introducción del ABS? Si existe una tecnología que potencia la seguridad de la conducción en moto, aquella debería ponerse a disposición de todos los motoristas lo antes posible.

Por este motivo, BMW Motorrad ha decidido actuar de inmediato a favor de sus motoristas y **es, a partir del 1 de Enero, el primer fabricante del mundo en dotar de ABS, de serie, a todos sus nuevos modelos**. Se vuelve a demostrar en este caso que BMW Motorrad es el fabricante de motocicletas más innovador y que no existe nada que tenga más importancia que la seguridad de los motoristas.

BMW Motorrad también marca pautas tecnológicas con su ABS: el sofisticadísimo sistema de frenos ofrece asistencia al motorista y garantiza que la motocicleta pueda controlarse de manera intuitiva incluso cuando se efectúan maniobras de frenado extremas. Ello es posible gracias a la combinación de ABS, control de tracción (DTC) y medición de la inclinación, función esta única entre todos los fabricantes.

BMW Motorrad se ha comprometido en garantizar la seguridad de sus motoristas y actúa de manera proactiva para convertir su motocicleta en el número uno absoluto en lo que respecta al rendimiento y la respuesta de los frenos. Después de todo, la seguridad se traduce en placer de conducir. Y **con BMW Motorrad, el placer de conducir se ofrece de serie.**

Por este motivo, la web corporativa de la Marca ofrece una sección especial explicando todos los sistemas con los que cuentan sus modelos en materia de seguridad activa y pasiva, bajo el nombre de "**Seguridad 360**".

Esta medida se comunica también, desde el 1 de Enero de este año, incluyendo un ícono, como el que aparece en la fotografía, en la comunicación de todos los modelos de la gama.

Para más información:

www.bmw-motorrad.es